

Die Rückkehr von König Tengil

Dies ist die Meinung von Karistapius, Skriptor am königlichen Hof, welche niedergeschrieben wurde, um von der Wiederkehr unseres rechtmäßigen Königs Tengil zu künden. Sie erhebt nicht den Anspruch, vollständig zu sein. Gleiches gilt für die Ansicht von Anders denkenen. Aber sie soll denen Rat und Hilfe sein, welche im Geist unentschlossen sind ob der Ereignisse, wie sie sich derzeit zutragen.

DAS KÖNIGREICH SILURIEN ist an sich nicht das Reich eines einzelnen Volkes, sondern entstand aus dem Zusammenschluss von Völkern aus dem Norden (Vhaininger), aus dem Süden (Herithen) und dem Westen (Eciaper), sowie kleineren Gruppen und Sippen, welche in den Auen und Wäldern von Silurien lebten, bevor der erste König hervortrat. Jede Volksgruppe brachte dabei eigene Sitten und Gebräuche mit und es zeigte sich, dass die Lebensweise der Menschen in den verschiedenen Landesteilen sehr unterschiedlich war. Eigentlich sollte man vermuten, dass eine Gemeinschaft derart unterschiedlicher Bewohner nach kurzer Zeit wieder zerfallen würde, aber das tat sie nicht. Im Gegenteil! Unter den ersten Königen wurden die unterschiedlichen Volksgruppen zu einem Volk zusammengeschmiedet und eine silurische Identität entstand. Maßgeblich dazu beigetragen haben die Kriege gegen Orks und Eindringlinge, welche das frühe Reich bedrohten. Die heutigen Bewohner von Silurien sprechen stolz über ihre Geschichte, in der sie sich vielfach behaupten mussten und sie tun recht daran.

DAS KÖNIGTUM war seit je her die Form der Regierung, unter der Silurien zunächst entstand und später erstarkte. In dieser Linie ist Tengil zu sehen, Siluriens König von Geburt an, dessen Anspruch auf den Thron ohne Makel ist. Und seine Herrschaft begann hoffnungsvoll. So sahen viele zunächst, dass

WOHLSTAND UND SICHERHEIT DES KÖNIGREICHS WEITER MEHRTEN. ABER DAMIT KAM ES ZU EINEM BRUCH IN FÜHRUNG UND ANSEHEN DES REICHES. EINIGE BEHAUPTETEN, DASS SILURIEN DEN WEG DES VERFALLS GEHEN WÜRDEN UND ES TENGIL SEI - ALS EINEM SCHWACHEN KÖNIG AUF RUHMREICHEN THRON -, DEM DIES ANGELASTET WERDEN MÜSSE. TENGIL HINGEGEN KÜMMERTE ES NICHT UND ER TAT WENIG, DIESER MEINUNG ENTGEGENZUTRETEN. SEIN EINFLUSS BEGANN JEDOCH ZU SCHWINDEN. NACH AUßEN HIN SCHIEN ER IMMER NOCH DER STARKE SOUVERÄN SILURIENS ZU SEIN, ABER IN SILURIEN SELBST MEHRTEN SICH HÄRETISCHE STIMMEN, DIE SEINE ABSETZUNG FORDERTEN. SCHLIEßLICH KAM ES ZUR REVOLTE UND TENGIL ZOG MIT SEINER TOCHTER ZU DEN HERITHEN. IN OFFENER KUNDE GESPROCHEN WAR ES SEIN EXIL, ABER VIELE BEZEICHNETEN ES ALS DAS GRAB DES KÖNIGREICHES. AN SEINE STELLE TRAT EIN RAT VON DREIZEHN. DREIZEHN, DIE SICH SELBST DAZU BESTIMMT HÄTTEN, DIE GESCHICKE SILURIENS IN DIE HAND ZU NEHMEN. DREIZEHN, DIE NICHT DAVOR ZURÜCKSCHRECKTEN, MIT HARTER HAND DURCHZUGREIFEN UND AUCH DAS BLUT UNSCHULDIGER NICHT SCHEUTEN. DREIZEHN, UNTER DENEN VERRAT UND VORTEILSPAHME GEDIEHEN UND EINE BLÜTE ERLEBTE, WIE SIE SILURIEN NIE ZUVOR GESEHEN HATTE. ES IST DER RAT, WELCHER SICH REGIERUNG NEHMT UND UNTER DEM DAS KÖNIGREICH NOCH IMMER LEIDET.

INZWISCHEN ABER IST DIE ZEIT GEKOMMEN, DIE ABSCHUEVLICHE VERIRRUNG DES RATES AUS SILURIEN ZU VERTREIBEN. BEWOHNER AUS FARNBACH, TREUE GEFOLGSLEUTE DES KÖNIGS, ZOGEN IM VORLETZTEN SOMMER ZU DES KÖNIGS EXIL UND BERICHTETEN IHM VON DEN EREIGNISSEN IN SEINEM REICH UND BATEN IHN, ZURÜCKZUKEHREN. UNTER SEINEM BANNE SOLLTE SILURIEN DIE PLAGEN DES VERRATS ABSCHÜTTELN. UPRICHT SOLLTE WIEDER RECHT WERDEN. LEID UND ELEND SOLLTEN WOHLSTAND UND SICHERHEIT WEICHEN.

TENGIL HÖRTE DIE BEWOHNER AN UND DIE KLAGE RÜHRTE SEIN HERZ. IN IHM ERWACHTE DER ZORN ÜBER DAS ELEND SEINES VOLKES. ER ZOG MIT SEINEN TREU ERGEBENEN UND MIT KRIEGERN AUS CONDRA NACH PHALWIG, DER ALTEN REICHSTADT UND DEM JETZIGEN DÜSTEREN, VERLASSENEN ORT, UM DORT ZU ZEIGEN, WIE DAS LICHT DES KÖNIGS NEU ERSTRAHLEN WIRD. ER KÄMPFTE GEGEN DEN DÄMON, DER DIESEN ORT IN SEINEM BANNE HIELT. ALS STRAHLENDER SIEGER ZEIGT ER SICH SEINEM VOLK UND FÜRWAHR, SELBST BHELISAR HÄTTE ES NICHT BESSER

МАЧЕН КӨПЕН. ДАС ПЕВЕ РНАЛWIG IST ZUM SYMBOL DES ПЕВЕН
КӨПІGРЕІCHS GEWORDEN.

VON HIER WIRD EIN STURM ÜBER SILVRIEN KOMMEN, DER ALLEN UPRAŦ
HINFORT SPÜLT. ES WIRD EIN STURM SEIN, DER DIE HERZEN DER
BEWOHNER SILVRIENS FÜR DEN KÖPIG ZURÜCKEROBERŦ. EIN STURM,
IN DEM STIMME UND SCHWERT, WORT UND LANZE GLEICHERMAßEN VON
BEDEUTUNG SEIN WERDEN.

DER KÖPIG IST ZURÜCK!

ER WIRD DAS LAND WIEDEREINNEHMEN!

WEHE EUCH, IHR DREIZEHN!

РНАЛWIG, IM ERSTEN MOND DER FRÜHEN SAAT 461

KARISTANIVS, SKRIPTOR REGIS